

Sternsingen 2025

Am Donnerstag 11.12.2025 fand im Schollenholz das Sternsingen statt. Die 1.-4. Klässler sangen im Chor. Der Schulleiter Marcus Schmid machte die Begrüßung. Ein Maties, eine Gitarre und zwei Flöten begleiteten die Kinder beim Singen. Sie sangen Wem die Eisblumen blüh'n, Was trifft, Gott zum brennen, Rudolf the red-nose reindeer, dann kam die Flötengruppe 1, Uncle Milliardie yo Sterne, das isch da Stern vo Bethlehem, Christmas time, Friede wünsch ich dir im Hause, Flötengruppe 2, Alli singed mit, S grösche Geschenk, Weihnachtslied. Es war in der unteren Turnhalle. Die Turnhalle war mit vielen Tischen verziert. Es war eine angenehme Atmosphäre. Am Ende des Sternsingens gab es gratis Tee von Quartiersverein. Für alle Kinder die sangen und für die Personen die mitgewuschen haben gab es am Schluss einen Zopfsteckn, der auch vom Quartiersverein gesponsert wurde. Die Leute die am Sternsingen waren fanden es sehr gut. Auch die die mitgemacht haben freuten sich sehr und waren sehr nervös. Die Lieder gefielen sehr vielen Leute. Weil sie so toll in die Weihnachtsstimmung kamen. Die Leute sagten aber auch dass es recht heiß war. Die Zeit fanden auch alle gut ein bisschen zu lange sagten ein paar. Aber es war sehr schön und es passte gut zu Weihnachten. Die zwei Flöten spiele waren sehr schön und synchron. Die Zuschauer waren sich einig, dass es eine schöne Adventsstimmung war.

Sinja & Alina